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Zusammenfassung

        
Es wurden flexible Programme entwickelt, die normale von gestörten Gesichtsfeldarealen zu unterscheiden vermögen, wobei die Computerlogik normale Gesichtsfeldbezirke grobmaschig abtastet und sich auf abnorme konzentriert. Sobald eine Störung im Gesichtsfeld entdeckt ist, wird diese automatisch mit großer Genauigkeit analysiert. Es wird dadurch keine Zeit mit der Deklaration und Bestätigung normalen Verhaltens verloren. Dadurch arbeitet das System mit einem hohen Wirkungsgrad im Bereich pathologisch-gestörter Gesichtsfeldabschnitte. Anhand einiger klinischer Beispiele (parazentrale Skotome) wird dieses Prinzip erläutert und illustriert.


      
        
Summary

        
Flexible computer programs have been developed which are capable of distinguishing between normal and defective areas in the visual field, in that the computer logic only grossly probes normal areas and concentrates on the abnormal areas. As soon as a defect is discovered, it is analyzed with greater accuracy. In this way, no time is wasted analyzing and confirming normal conditions. At the same time, the system is highly effective in respect of pathologically defective areas of the visual field. The principle is described and illustrated with some clinical examples (paracentral scotomata).
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